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BARRU- Kehadiran PJ. Gubernur Sulawesi Selatan Dr. Bahtiar Baharuddin., M.Si
bersama Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si dan Pejabat Tinggi Pratama
Pemprov Sulsel dan Pimpinan OPD melaksanakan penanaman dan panen
Nanas Madu di Bette, Desa Jangan Jangan, Kecamatan Pujananting merupakan
suatu kebanggaan besar yang dirasakan oleh Pj Desa Jangan Jangan Hj.
Suhaena, S.Keb.

Pj Desa Jangan Jangan Hj. Suhaena, S.Keb mengucapkan terima kasih banyak
atas kehadiran dan perhatian pemerintah provinsi dan kabupaten terhadap petani

Pj Desa Jangan Jangan Hj. Suhaena, S.Keb mengucapkan terima kasih banyak atas kehadiran dan perhatian
pemerintah provinsi dan kabupaten terhadap petani holtikultura nanas (Ananas comosus) madu di desa jangan

jangan.



holtikultura nanas (Ananas comosus) madu di desa jangan jangan.

"Alhamdulillah kami atas nama pemerintah Desa Sangat bersyukur dan berterima
kasih banyak atas kehadiran bapak PJ gubernur Sulsel dan bapak bupati Barru
atas kehadirannya menyemangati petani nanas di desa jangan jangan," ucap Hj.
Suhaena, S.Keb pada Jumat (22/03/2024).

Hj. Suhaena pejabat desa jangan jangan yang sebelum dijabat oleh suami
tercintanya tentu berharap terus berupaya meningkatkan kesejahteraan
warganya.

"tentunya semoga dengan adanya tanaman holtikultura jenis tanaman nanas
madu dapat meningkatkan kesejahteraan petani di desa jangan jangan,"
harapnya.

Pada kesempatan itu juga, Dr. Bahtiar Baharuddin, M.Si mengapreasiasi
pemerintah daerah yang telah memfasilitasi petani kita dalam mengembangkan
tanaman holtikultura, nanas di daerah ini.



Bupati Barru juga menyampaikan bahwa lahan yang disediakan sudah sangat
memadai dan membantu meningkatkan pertumbuhan ekonomi.

“Luas lahan penanaman Nenas di Desa jangan jangan sudah mencapai 150 Ha
dan sudah berproduksi sekitar 50 Ha. Pemasaran buah nanas ini sangat banyak
peminatnya karena jenisnya berbeda dengan nanas biasa. Jenis ini nanas madu,
sangat manis dibanding nanas lokal sehingga dengan adanya perkebunan ini
dapat membantu peningkatan ekonomi” tutup Bupati Dua Periode ini.
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